

Initiative

La discrimination mise en scène à Nevers

NEVERS THÉÂTRE

Publié le 21/01/2017 à 08h30



La Cie Exponens s'inspire du vécu des femmes rencontrées. © Desseux Fabienne

L'association FETE (Femmes Egalité Emploi) présentera un théâtre-forum mardi 31 janvier sur le thème de la discrimination.

L'association FETE (Femmes Egalité Emploi) œuvre depuis plus de deux décennies pour l'égalité et la mixité professionnelles. Pour ce faire, un théâtre-débat ouvert à tous se tiendra prochainement. Une initiative qui fait suite à des échanges partout en Bourgogne.

Chaque sketch entrecoupé de discussions

Tout d'abord en 2014 dans la Nièvre puis en 2015 sur la totalité des départements. Des temps de discussions avec des femmes – principalement dans les quartiers prioritaires de la politique de la ville – pour recueillir leurs témoignages et les informer en matière de discriminations. Après la réalisation d'une vidéo la première année, FETE a mis sur pied avec la compagnie Exponens des saynètes basées sur ces échanges. Un théâtre-forum à destination d'un large public puisqu'il s'adresse aussi aux recruteurs au sens large.

Car, comme le souligne Sophie Lavis, chargée de mission à FETE : « C'est souvent inconscient » et il faut faire « accepter les bonnes pratiques et ne faire prendre en compte que les diplômes et la motivation ». Durant ce théâtre-forum, chaque sketch sera entrecoupé de discussions. Un bon moyen de faire évoluer les mentalités et lutter – grâce à la parole – contre les discriminations liées au genre.

Pratique. Théâtre-Débat par la compagnie icaunaise Exponens.
Mardi 31 janvier, de 14 h à 16 h, lycée Raoul-Follereau 9,
boulevard Saint-Exupéry. Bâtiment de l'internat. Pour plus de
renseignements et pour les inscriptions : Femme Egalité Emploi,
03.86.71.64.65.